

## Penguin Tappers bei Benefizgala in Leverkusen

**Leverkusen.** „Wir sind immer da, wenn jemand Hilfe braucht!“- So folgten die Steeptänzer des TV Hemsbach erstmals einer Einladung zu einer Benefizgala für den Leverkusener Verein „Hilfe tut Not“. Der Verein hat in den letzten sieben Jahren über 200.000 Euro gesammelt, um arme und kranke Kinder zu unterstützen.

In der 3200 Zuschauer fassenden Großsporthalle Smidt-Arena, direkt neben der Fußballarena des Fußball-Bundesligisten Bayer 04 Leverkusen, fand die mitreißende Benefizveranstaltung unter dem Motto: „Karneval und Show“ mit vielen Tanzgruppen und Einzelkünstler der Extraklasse statt. Die Penguin Tappers eroberten mit ihren Formationstänzen „Anything Goes“ und „Bonejangle“ der Junioren das begeisterte Publikum und wurden spontan für die Show 2012 eingeladen. pfr.